

1. August 1935

269
H3H

Herrn S. Righini, Ehrenpräsident der Gesellschaft Schweiz.
Maler, Bildhauer und Architekten, Klosbachstrasse 150
Z ü r i c h ?

Sehr geehrter Herr,

Das Ergebnis einer Unterredung mit Herrn Dr. H. Rothpletz, Stadthausquai 3, Zürich 1, zur Sicherung einer guten Vertretung von ~~Herrn~~ Wilfried Buchmann an der bevorstehenden Ausstellung der GSMBuA. geht dahin, dass Herr Dr. Rothpletz seine schöne Villeneuve-Landschaft zur Verfügung stellt und empfiehlt, sich noch bei Herrn Dr. Oskar Reinhart für eine zweite Villeneuve-Landschaft (mit Tor), die schönste Landschaft von Buchmann die es überhaupt geben soll, zu verwenden, und weiterhin bei Herrn Dr. Mayenfisch für die gegenwärtig im Kunsthaus nicht ausgestellte Walliserlandschaft. Herr Dr. Mayenfisch wird Montag, 12. August, seine Bilder aus dem Kunsthaus zurückerhalten, dürfte also in der Lage sein, das eine jetzt nicht ausgestellte Bild von Buchmann dann zur Verfügung zu stellen, wenn er alle andern wieder bei sich haben wird.

Die offizielle Anfrage an die Herren Dr. Oskar Reinhart und Dr. Mayenfisch geht wohl richtig von der GSMBuA aus, ebenso die Danksagung an Herrn Dr. Rothpletz.

Mit höflichen Grüßen

Ihr

W. Rothpletz
Direktor des Zürcher Kunsthauses.